

FOOTBALL CLUB du BERGOT

RAPPORT SPORTIF et MORAL DU SECRETAIRE A.G. DU 01/06/2006

Voilà encore une saison qui se termine et il l'heure de faire les bilans.

Cette fin de saison est un peu morose ! L'équipe A seniors descend entraînant l'équipe B, et l'équipe A Féminines aussi !!!

L'an dernier, à cette même époque, on souhaitait « bon vent » à ces équipes !! Mais je ne suis pas pessimiste mais optimiste, je crois en cette nouvelle génération et je compte sur eux pour faire vibrer tous les supporters du club.... !!!

Les recrues arrivées en début de saison et l'intégration des jeunes demandent un temps d'adaptation, chose difficile quand il faut s'attaquer au haut niveau et que les résultats sont si importants !!

Mais le bilan n'est pas que négatif, ces jeunes ont beaucoup appris et leur marge de progression est énorme, avec de la confiance ils peuvent nous renverser, non pas des montagnes, mais bien des scores !! J'en suis persuadée !

J'ai demandé à une féminine 16 ans de me faire le bilan en quelques mots, de sa première année en féminine. Elle m'a répondu textuellement : « c'est bizarre, il n'y a pas de solidarité, comme avec les gars, je pense que c'est vraiment ça qu'il manque » !!

Alors les filles, les coaches, travaillons ensemble pour que la solidarité soit présente et vous poussent à reconquérir le haut niveau !!

Le football est un sport d'équipe, ne le pratiquez pas en individualiste...

Pour les féminines B, saison tranquille, 3^{ème} c'est une place honorable, pour une équipe dans laquelle on puise dès qu'il y a blessé ou absence en A... !!.

Parlons aussi des seniors B ! IL Y A UN AN, ils connaissaient la montée !

Mais les paroles qu'ont entend en fin de saison dans l'euphorie de la victoire ne se révèlent pas souvent crédibles... « On va s'entraîner, on est vraiment motivé ! »

Mais où étaient-ils ceux là ? Quand le vendredi soir Phil et Yves séchaient sur leur copie !!!

« je n'ai que 9 ! dit Phil ! Mais moi je n'ai pris que 12 !! rétorque Yves « et il m'en faut 13 » !!! et coup de fil après coup de fil, Phil arrive à 12 et Yves à 13

Heureusement que les 18 ans, motivés eux, ont rendu plusieurs bons services ! Et pourtant le nombre de licenciés seniors a rarement été aussi conséquent...

Les petits nouveaux, cette saison, *les 18 ans*, seule catégorie qu'il manquait encore au FCB, ont eu un très bon comportement en championnat, la montée en 1^{ère} phase, ils finissent troisième en excellence.

Les 15 ans ! ah, si cette équipe n'existait pas !, j'aurai sûrement passé une saison plus maussade ! Même si sur quelques matches, certains n'ont pas toujours eu un comportement exemplaire, notamment envers arbitre et adverses. Mais avec persévérance et parfois autorité des coaches, ils ont su s'améliorer et je tiens à signaler qu'en deuxième phase de championnat ils ont tous été super géniaux. Les résultats aussi ont été géniaux, puisqu'ils finissent 3^{ème} en 1^{ère} phase puis montent en excellence et finissent 4^{ème}.

J'espère revivre des moments aussi forts très souvent. Le championnat mais aussi les tournois nous ont montré que vous êtes des battants, courageux, continuez vous êtes sur la bonne voie, vous êtes les seniors de demain, et le FC Bergot compte beaucoup sur vous... !!!!

Les 13 ans, eux aussi montent en excellence pour la 2^{ème} phase du championnat et terminent 2^{ème} ex-aequo. Moins assidus que les 15 ans aux entraînements, sauf les 4 filles, ils ont su se surpasser pour aller chercher la victoire !

Les benjamins sont invisibles en tournoi, au dire du coach ! Pourtant ils se sont bien défendus en championnat Ils se sont qualifiés en coupe, et ont participé aux inter-secteurs départementaux, en allant défendre les couleurs du club à Plouguerneau !

Les poussins se sont multipliés par 2 dès le début de saison ! Et oui 2 équipes de poussins ont évolué cette saison, et le challenge n'était pas toujours de battre son adverse directe, mais de faire mieux que l'autre équipe, et les coaches n'étaient jamais indifférents à ce petit jeu..., mais parfois il y a des journées à oublier !!! n'est-ce pas Brice !!!!

Les débutants, leur joie de vivre, leur vitalité et leur sourire communique tellement de choses, que je ne peux rester indifférente, c'est du bonheur plein la tête !!!!

Ah elle a oublié les vétérans, elle n'en a même pas parlé !!

Et ben non ! je n'oublie pas mes coéquipiers du vendredi soir ! j'ai passé une très bonne saison parmi vous et même si on ne finit que 9^{ème} du championnat d'élite, et oui élite, les matchs étaient très serrés et très intéressants, on aura connu un parcours plus d'honorable en coupe, puisque éliminé en quart de finale. Du jamais vu au FC évidemment, ça mérite d'être souligné.

Voilà je pense n'avoir oublié aucune équipe !

Je voudrais remercier tous les dirigeants d'équipe qui donnent sans compter, du temps et de l'argent ! Vous allez me dire c'est ça le bénévole, ils ont choisi ... !!

Bien sûr mais les bénévoles, deviennent rares, et pourtant des associations comme la notre ne vivront pas sans eux...

Les critiquer c'est facile, prendre des responsabilités afin de les aider, c'est plus difficile. Soyez compréhensible, ne jugez pas trop vite. Bien sûr le bénévole se trompe, comme vous, non ?

Construisons ensemble l'avenir de notre club et avançons ensemble !!

La solidarité n'est pas qu'un mot ! Agissons !

Notre passion doit nous guider, le football est un sport collectif où l'esprit de groupe est essentiel à sa réussite.

Je souhaite bon vent à tous ! AU FC BERGOT !

Merci à tous les bénévoles, ...et aux sponsors.

Merci de m'avoir écoutée

Et bonnes vacances à tous.